

Trasciende en la ONU legado de Martin Luther King en el aniversario 90 de su natalicio



Naciones Unidas, 21 ene (RHC) El legado de Martin Luther King, ícono estadounidense de la lucha pacífica por los derechos civiles, trascendió en la ONU al conmemorar el aniversario 90 de su natalicio.

King fue muy cercano a uno de los subsecretarios generales de asuntos políticos de Naciones, Ralph Bunche, quien en 1950 se convirtió en el primer afroamericano en recibir el Premio Nobel de la Paz y años más tarde, en 1964, el defensor de los derechos civiles resultó el segundo afroamericano en obtener ese galardón.

El secretario general de la ONU, António Guterres, declaró que el reverendo norteamericano fue uno de los gigantes morales del siglo veinte y dedicó su vida a defender la igualdad, la justicia y el cambio social.

Guterres subrayó que décadas después de su muerte, Martin Luther King sigue inspirando a todos aquellos alrededor del mundo que luchan por los derechos humanos y la dignidad, frente a la opresión,

la discriminación y la injusticia.

Así mismo enfatizó que la lucha de King no era solo por los derechos civiles, sino por los derechos humanos, defendía principios fundamentales y quería materializarlos.

El secretario general de la ONU, António Guterres, igualmente destacó que aunque la economía mundial crece, los beneficios continúan sin llegar a quienes más los necesitan, como muestra un nuevo informe del organismo multilateral.

Por ello, la cooperación internacional es fundamental para el desarrollo sostenible y la globalización justa, señaló el titular de Naciones Unidas por medio de su cuenta oficial en Twitter y compartió el enlace que contiene los datos del reporte.

Según el documento publicado este lunes, la economía mundial tendrá un crecimiento del 3 por ciento para 2019 y 2020, variando de 2,5 a 2 por ciento previsto para Estados Unidos, y de 6,3 a 6,2 por ciento para China.

El informe titulado La situación y perspectiva de la económica mundial en 2019, advierte de retos macroeconómicos a corto y largo plazo que afrontan los líderes internacionales para lograr los objetivos de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

La volatilidad de los mercados, el aumento de las disputas comerciales, el ajuste de las políticas monetarias, el estrés de los mercados financieros y las actuales tensiones geopolíticas se encuentran entre los retos a corto plazo.

Entre los desafíos a largo plazo figuran el aumento de los niveles de deuda pública y privada, la desigualdad y el cambio climático.

Aunque en su mayoría los indicadores económicos permanecen favorables, estas cifras no cuentan toda la verdad, pues detrás de esos números se pueden discernir un cúmulo de riesgos a corto plazo que amenazan las perspectivas de crecimiento mundial, alerta el informe.

Si aumentan las disputas comerciales entre Estados Unidos y China, esto puede tener graves efectos económicos, añade. Además, los riesgos de las tensiones comerciales pueden persistir por un periodo extendido.

Un crecimiento menor de China y Estados Unidos puede reducir la demanda de materias primas y afectar las economías de exportadores tradicionales como África y América Latina.

Si bien hay grandes riesgos e inestabilidad, se espera que el crecimiento en América Latina y el Caribe se recupere y alcance un 1,7 por ciento en 2019 y un 2,3 por ciento en 2020.

Otro motivo de preocupación es la inminente salida del Reino Unido de la Unión Europea: “el posible fracaso de los legisladores para finalizar los acuerdos legales para el post-Brexit plantea riesgos adicionales a la estabilidad financiera”, detalla el reporte.

Pero, sobre todo, alerta sobre los altos niveles de desigualdad como la mayor barrera para el logro de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181603-trasciende-en-la-onu-legado-de-martin-luther-king-en-el-aniversario-90-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba